

3月10日(日)、第18回川内川河口マラソン・ウォーキング大会が開催されました。

この大会は、川内川のほとりで起伏の少ない 4 kmから 23 kmまでのコースを、マラソンやウオーキングで楽しむイベントです。

当日は、土砂降りの中での開催となりましたが、県内外から 1,250 人が参加し、汗を流した後は、豚汁やおにぎりなどの振る舞いで体を温め、満足げな笑顔を見せていました。

女子バスケットボール部れいめい中学校

な



3月1日(金)から3日(日)まで、宮崎県で第39回全九州中学生バスケットボール春季選手権大会が開催され、れいめい中学校女子バスケットボール部が、県勢で30年ぶりに優勝を果たし、3月18日(月)に市長を表敬訪問しました。

主将の山方選手は「夏の県大会・九州大会でも優勝するために、今後もチーム一丸となって頑張りたい」と今後の抱負を述べました。



3月22日(金)、薩摩川内市第7期女性チャレンジ委員会から市長へ「男女共同参画の視点に立った地域づくり事業構想」の報告書が提出されました。

同委員会は、4 グループ 25 人で構成され、アドバイザーでオフィスピュア代表のたもつゆかり氏の指導のもと、「私たち自身で何ができるか」という視点に立った地域づくりについて、それぞれが掲げたテーマに添って調査・研究を行ってきました。

市長からは、事業構想の実現と女性のさらなる活躍への期待が述べられました。

「地域づくりの構想」を報告

を
といる。

広報さつませんだい 2019 No.349

3月2日(土)・ 3日(日)の2日間、少年自然の 家で親子ふれあ いキャンプが開 催され、13家族 48人が参加しま した。



雨天のため、テント泊は中止となりましたが、参加者は、寝袋体験やバウムクーへン作りなど、日頃なかなか体験することのできないさまざまな活動を通して、親子の絆を深めました。

3月9日(土)、 「第2回 ONSEN ガストロノミー ウォーキングin 薩摩國・市比野 温泉」が開催されました。



このイベントは、地元の食材を使った料理などを味わい、自然や文化・歴史に触れながら、市比野温泉街を含む約8kmのコースをウオーキングするものです。

県内外から集まった参加者 162 人は、各ポイントで地元のおもてなしとともに市内の焼酎や料理を堪能しながら、市比野温泉のまちを満喫しました。

日常を体験・・市比野温泉の魅ャンプで・「めぐる」「たべる」

「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ投稿ください。